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第２回 教育委員会 会議録 

 

１ 開催日時 平成２８年２月１９日（金） 午後３時３０分 

   

２ 開催場所 大町市役所 庁議室 

   

３ 出席委員 委 員 長 藤 井 一 男 

 同 職 務 代 理 者 川 上 茂 代 

 委 員 黒 田 幸 雄 

 委 員 仲 原 直 美 

 教 育 長 荒 井 今 朝 一 

   

４ 説明のため出席した者  

 教 育 次 長 縣  和 彦 

 学 校 教 育 課 長 勝 野 太 彦 

 生 涯 学 習 課 長 竹 内 紀 雄 

 山 岳 博 物 館 長 鳥 羽 章 人 

 学校教育指導主事 高 橋 克 好 

 学校教育指導主事 中 沢 俊 晴 

   

５ 事務局 学校教育課庶務係長 三 原 信 治 

   

 

 

≪開会 午後３時３０分≫ 

藤井委員長 定刻になりましたので、ただいまより第２回教育委員会を開会す

る。 

はじめに、会議録の承認について、第１回教育委員会の会議録は、

事前に各委員に配布され、既に確認いただいていると思われるが、

承認いただけるか。 

 〔全委員「承認」〕 

 それでは次に、教育長報告をお願いする。 

荒井教育長 （資料に基づき報告） 

１ 諸会議等 資料に基づき報告。 

２ 市町村教育委員会連絡会関係報告 資料に基づき報告。 

３ 学校における事故、事件等報告 資料に基づき報告。 

４ 教育長と学校教職員の懇談で出された主な意見要望等 資料に

基づき報告。 

藤井委員長 ただいまの教育長の報告について、質問等あるか。 
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中高連携については、教員の交換になるのか。 

荒井教育長 一中と仁中に各１名市で配置する中高連携教員は、中学校と大町

岳陽高校を行き来し授業を受け持つ。その他に、仁科台中学校の数

学の教員と高校の数学の教員が相互に研修派遣として、中高の人事

交流を行う。 

藤井委員長 その他何かあるか。 

〔「なし」の声あり〕 

それでは、続いて報告事項に入る。 

報告第３号指定校変更及び区域外就学の承認について、説明をお

願いする。 

勝野学校教育課長 資料に基づき説明。 

藤井委員長 この件について、質問、意見はあるか。 

〔「なし」の声あり〕 

それでは承認いただけるか。 

〔全委員「承認」〕 

それでは、本日付で承認する。 

次に、議事に入る。議案第３号大町市教育委員会事務専決代決規

程の一部を改正する規程制定について、説明をお願いする。 

勝野学校教育課長 資料に基づき説明 

 説明が終わった、何か質問、意見はあるか。 

〔「なし」の声あり〕 

それでは承認いただけるか。 

〔全委員「承認」〕 

それでは、本日付で承認する。 

次に、関連がありますので、議案第４号大町市学校運営委員会の

運営に関する要綱制定について、議案第５号大町市立小・中学校管

理規則の一部を改正する規則制定について、議案第６号大町市学校

評議員設置要綱の一部を改正する要綱制定について、一括して説明

をお願いする。 

勝野学校教育課長 資料に基づき説明 

藤井委員長 この件について、質問等はあるか。 

評議員の皆さんへの説明等はどうなっているか。 

勝野学校教育課長 一昨日の校長会で、４月から信州型コミュニティスクールへ移行

する学校においては、現行の評議員の方々へ、経過等を含め説明す

るよう指示してある。 

藤井委員長 南小と北小の評議員の皆さんは、学校運営委員会へ移行すること

を知らされるが、まだコミュニティスクールへ移行しない東小や西

小等の方々への説明はしないのか。 

荒井教育長 コミュニティスクールへ移行する前段に、検討組織であるコミュ

ニティスクール推進委員会を組織する。この推進委員会には、関係
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者として現在の評議員の方も参画していただくため、ご承知いただ

くことになる。 

藤井委員長 その他に質問等あるか。 

〔「なし」の声あり〕 

それでは、議案第４号、議案第５号、議案第６号について、承認

いただけるか。 

〔全委員「承認」〕 

それでは、本日付で３議案とも承認する。 

次に、議案第７号大町市学校運営委員会を置く学校の指定につい

て、説明をお願いする。 

勝野学校教育課長 資料に基づき説明。 

藤井委員長 質問、意見はあるか。 

〔「なし」の声あり〕 

それでは承認いただけるか。 

〔全委員「承認」〕 

それでは、本日付で承認する。 

次に、議案第８号平成２７年度大町市一般会計補正予算（第８号）

について、説明をお願いする。 

縣教育次長 資料に基づき説明。 

藤井委員長 議案第８号平成２７年度大町市一般会計補正予算（第８号）につ

いて説明いただいたが、質問、意見はあるか。 

〔「なし」の声あり〕 

それでは承認いただけるか。 

〔全委員「承認」〕 

それでは、本日付で承認する。 

次に、議案第９号平成２８年度大町市一般会計予算について、説

明をお願いする。 

縣教育次長 教育委員会所管の歳入について、資料に基づき説明。 

勝野学校教育課長 学校教育課所管分について、資料に基づき説明。 

藤井委員長 長くなるので、一旦区切らせていただき、只今説明いただいた学

校教育課所管予算までで、質問、意見はあるか。 

川上委員長職務代

理者 

先日ＩＣＴの研究授業を参観した時に、西小ではタブレットを使

用できる教室が２箇所しかないらしいが、使用できる教室を広げる

ような予算は確保してあるのか。 

勝野学校教育課長 ＩＣＴ活用推進事業予算の役務費に盛り込んであるが、予算が限

られているので、可能な範囲で環境整備を図っていく。 

藤井委員長 歳入の中で、アキツの使用料など、今までと比べて、この程度の

使用なのか。 

竹内生涯学習課長 少額であるが、決算の状況から見込んだ額を計上している。 

藤井委員長 美麻小中の屋根の修理が計上されているが、各校必要となってく
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ると思われる。修理時期が重ならないように年次計画とかあるのか。 

勝野学校教育課長 美麻小中については、雪の多い地域であり、かなり老朽化が著し

いことから来年度計画させていただいた。他の建築後２０年以上経

過している小学校については、今年度と来年度で長寿命・健全化の

調査を実施しており、この調査結果を基に施設全体の改修計画を立

てる予定である。 

藤井委員長 石綿調査とあるが、未だに残っているのか。 

勝野学校教育課長 これまでは吹き付けられた石綿について対応してきたが、法改正

により、石綿等が使用されている保温材や耐火被覆材等、石綿が含

有されている建材についても対応措置が必要となったため、使用状

況を調査するものである。 

藤井委員長 その他何かあるか。 

黒田委員 タブレットの使用で、理科室は使用できるが、教室では使用でき

ないとの話を聞いたが、Ｗｉ－Ｆｉ環境の問題か。 

荒井教育長 一中と仁科台は、新しい施設であるため、改築時に各教室へネッ

トワーク環境を有線で整備したが、そのほかの学校は、全ての教室

まで整備できていないため、特定の教室での使用に限られている。 

予算的に校内全てで利用できる環境を直ちに整備することは難し

いが、徐々に改善し、使用できる環境を広げていく予定である。 

藤井委員長 よろしいか。その他何かあるか。 

〔「なし」の声あり〕 

それでは、引き続き生涯学習課所管について、説明をお願いする。 

竹内生涯学習課長 生涯学習課所管分について、資料に基づき説明。 

藤井委員長 続いて、体育課の説明をお願いする。 

縣教育次長 体育課所管分について、資料に基づき説明。 

藤井委員長 次、山岳博物館の説明をお願いする 

鳥羽山岳博物館長 山岳博物館所管分について、資料に基づき説明。 

藤井委員長 説明いただいた。はじめに生涯学習課所管について、質問等はあ

るか。 

公民館分室の屋根について、あの形状だとどこから雨漏りするか

わからず修繕も大変だと思うが、抜本的な対策はないか。 

竹内生涯学習課長 確かに雨漏りしてから気が付く状況であるが、現状では定期的に

メンテナンスを行っていく以外にない。 

川上委員長職務代

理者 

中村家住宅の備品に電話機の購入とあるが、どのような用途に使

用するのか。 

竹内生涯学習課長 管理人室の現行の電話機が故障し、支障をきたしているため更新

するものである。 

藤井委員長 生涯学習課関連で他に何かあるか。よろしいか。 

それでは、体育課所管について、何かあるか。 

体育館等のガラス修繕とは劣化によるものか。 



- 5 - 

縣教育次長 劣化によるというより、割れたため修繕することが多い。 

藤井委員長 その場合には、利用当事者から負担いただかないのか。 

縣教育次長 利用者もスポーツ保検等に加入されているため、原則、原因者に

負担していただいているが、誰が割ったものか、また何時割れたか

原因が分からないものがあることから、予算計上しいている。 

藤井委員長 他にいかがか。それでは、次に山岳博物館所管予算について、何

かあるか。 

学校予算で、暖冬であったため燃料費が下がったということだが、

他の施設もそうなのか。 

縣教育次長 燃料費は、各施設とも同じ基準で積算している。 

藤井委員長 その他何かあるか。全体を通していかがか。よろしいか。 

 それでは、議案第９号平成２８年度大町市一般会計予算について、

承認いただけるか。 

〔全委員「承認」〕 

それでは、本日付で承認する。 

ここで１０分間休憩とする。 

 ≪ 休 憩 ≫ 午後５時５分～午後５時１５分 

藤井委員長 会議を再開する。 

５の協議事項に入る。はじめに、平成２７年度新体力テスト結果

及び次年度に向けた体力向上指針について、説明をお願いする。 

中沢学校教育指導

主事 

資料に基づき説明。 

藤井委員長 ご質問等あるか。よろしいか。 

次に、平成２７年度卒業式及び平成２８年度入学式について、説

明をお願いする。 

三原庶務係長 資料に基づき説明。 

 〔分担について調整〕 

藤井委員長 只今お決めいただいた分担で各委員お願いする。 

それでは、連絡事項に入る。当面する日程について、説明をお願

いする。 

三原庶務係長 資料に基づき日程説明。 

藤井委員長 日程についてよろしいか。 

その他、全体を通して何かあるか。 

それでは、以上で第２回教育委員会を閉会する。 

≪閉会 午後５時５３分≫ 


